

学区老連グラウンドゴルフ大会

10月20日に開催された学区老連グラウンドゴルフ大会。私は毎年楽しみにして参加しています。老若男女が簡単に楽しく出来る運動で、10年前から、小学校ガードボランティア活動へ行く途中、牛田早稲田第2、第1公園でグラウンドゴルフを楽しむ皆さんを見かけていました。

お説明を受けて仲間入りし、現在は週2回練習して健康維持に励んでいます。数年前は本大会に老人会員多数が参加し、9号棟広場で、未経験者も加わり盛況でした。今年は牛田早稲田第2公園で35名のやや少人数で開催されました。今年も93歳の最高齢者、重田さん（東4丁目）が参加されました。大会の後、牛田早稲田集会所で表彰？懇親会が楽しく催されました。私はラッキーセブン賞のみ、ホールインワン賞（玉子パック）無し残念。 東2 上野宏



1位 井場奈賀子（東2）2位 末田千代子（早4）3位 福田辰次郎（早4）

早稲田2丁目連覇！

第21回 早稲田学区町民グラウンドゴルフ大会

★一般の部

- 1位 早稲田2丁目A
- 2位 東2丁目A
- 3位 早稲田4丁目B

★小学生の部

- 1位 中学校バレーボール部
- 2位 中学校芸術部
- 3位 中学校バドミントン部

日ごろの来賓の方々による1チームを含め合計24チームおよそ150人の選手が楽しくプレーしました。7歳の子供さんから93歳の大先輩まで、4世代の町民が懇親を深めながらも、優勝とホールインワン賞の「たまご」を目指して頑張りました。成績は表のとおりです。10月とは思えない猛暑の中、多くの皆様方に御協力頂き、とても有意義な一日でした。有難うございました。

早稲田学区体育協会 杉本日出明



選手宣誓早4東さんと加藤さん



連覇達成！早2Aチーム



来賓チーム



校長先生とゆかいな仲間たち

すこやかクラブ 日帰り研修

今年度の日帰り研修旅行は備後府中方面でした。靴で有名な工場の見学と、創業百三十年の金光味噌の醸造工場も見学。二チマンという靴の工場では一足ずつ手作りの過程を見て感動しました。土井木工で製造される大きな一枚板は、目を見張るものでした。首無地蔵という日本一の石地蔵に触れて、健康長寿のお願いもしました。このほか多くの政治家や文化人が訪れたといわれる料亭旅館「恋しき」の三百坪もの大庭園も見物させて頂き、心を癒されました。まだ行かれたことのない方にぜひお勧めの地です。

早3 高橋暉進

早稲田学区内でみつけました！

どうして、こんなところに！
木の実は、たべられるのかな？？？
どんな味？
洪い・苦い・赤いのは甘いかも？？？
壁から、3本の枝が出ている。
なぜ、一本だけ実が多いのだろう？
この枝、折れそう！！
来年も実をつけるかな？？
不思議・生命力の凄さを感じました。

早2上 山崎正光



私達 がんばってま～す！ (4)

牛田東第三公園 花づくり の巻

牛田東第三公園で花づくりを始めて35年近くになります。地域の人々の交流の場所として、花壇づくり、花木の植え付け、樹の切り込み、堆肥作りなどの活動をしています。花作りの趣味を持つ者が中心となり、暑い夏はクラブのみなさんが交代での水やりで、沢山の花が何とか枯れずにすみます。秋植えは球根です。一度植え付けておけば季節になると毎年花を咲かせてくれる宿根草を中心に植えています。土をいじっているといつの間にか無心になって没

頭してしまい時間のたつも忘れてしまします。これからも公園を花いっぱいになるようにクラブの人たちと頑張ります。

すこやかクラブ
山本たつ子



第140号

こむねっとひろしま
地域ポータルサイト こむねっとひろしま

東区 早稲田学区

スマホの方は
こちらのQRコードでもご覧いただけます
<https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/02waseda/>

2017.12
(平成29年12月)

発行部数 2600部

<編集・発行>早稲田学区社会福祉協議会 〒732-0063 広島市東区牛田東二丁目 12-23 早稲田集会所 2F TEL/FAX (082) 225-3685

雨の日の秋祭り

当日は前日からの予報にたがわぬ雨となりました。集会所の中で神事を行い、小学校低学年、高学年、大人と次々に早稲田神社のご神体を祀った神輿をもみました。その後は、町内有志による演奏で、「それゆけカーブ」他数曲の大合唱のうち、数々の商品を用意したクイズ・じゃんけん大会等で、子どもも大人も大いに楽しみました。町内有志の方々には、準備から後片づけまで手際よく運んで頂き、この町の強固なまとまりの良さを感じました。来月の亥の子祭りが晴れることを祈りつつ・・・

東2上町内会長 津川清彦



雨の中での秋祭り!!

10月15日(日)朝からの雨のため、ビニールをかぶせた「こども神輿」に、前日の神社行事（神幸祭）でいただいたご神体を納めて大人が担ぎ、木遣り（きやり）と共に町内を廻り、神社に無事に奉納することができました。お菓子とむすびを渡しただけの、残念なお祭りとなりました。時代とともに、こども会がなくなり、町内活動も衰退していく中、『祭りを通じて町内の連帯感と活力ある町づくり』を祈願しました。

今後は、地域で歌い継がれた伝統のある「木遣り」を、こども達にも伝えていきたいと思います。

早2上町内会長
山崎正光



朝、公民館で子どもたちにお弁当を配り、その後早稲田集会所で役員、幹事が食事会をいたしました。

今年は少しさみしい秋祭りになりました。

早3町内会長 植村紀支男

どうなる？ 早稲田3丁目

信和不動産が購入の、旧公務員宿舎5号棟跡地へのマンション建設工事が左記のとおり着工になりました。児童・生徒の通学・近隣に支障のないよう十分な配慮・対策を行って工事を実施するよう伝えています。

なお、マンションの概要は、信和不動産のホームページに掲載されています。

工事期間 着工：平成29年11月1日

竣工：平成31年5月中旬(予定)

早稲田学区社会福祉協議会

“氏子”として『秋祭り』に参加

この度は、町内会が“氏子”として『秋祭り』に参加しました。久し振りに早稲田神社より“御神体”をお預かりし、お神輿にお祀りしました。小雨が降る中でしたが、子どもたちによる

『儀神輿』も町内のメイン通り『松風坂』を元気よく練り歩く事が叶いました。また、祭りの後に開いた懇親会では、世代を超えて親交を深め、子ども達もピングーム等で楽しく過ごすことが出来ました。今後、このお祭りが、町内の活性化と住み良い町内作りに寄与し、誰もが笑顔で挨拶が出来る雰囲気作りの場になる事を願っています。 東4町内氏子代表 松本晃徳

『儀神輿』も町内のメイン通り『松風坂』を元気よく練り歩く事が叶いました。また、祭りの後に開いた懇親会では、世代を超えて親交を深め、子ども達もピングーム等で楽しく過ごすことが出来ました。今後、このお祭りが、町内の活性化と住み良い町内作りに寄与し、誰もが笑顔で挨拶が出来る雰囲気作りの場になる事を願っています。 東4町内氏子代表 松本晃徳

わせよん秋祭り

(参加者：140名 実行委員：70名他)

早稲田4丁目町内会は、今年は16年ぶりの雨となり、みこしの町内巡行と餅つきは中止ましたが、その他の毎年恒例の「秋祭りイベント」を小学校体育館で開催しました。雨にもかかわらず町内から大勢の参加があり、はっぴを着た幼児・小学生は、ゲーム・くじや「ビィ！ビィ！・わっしょい・わっしょい」と、みこしの行進などで楽しみ、大人は、バザー・売店での買い物、久しぶりに会ったご近所さんとの井戸端会議・・・

祭りの実行委員も一緒になって参加者全員が楽しめた秋祭りとなりました。

早4町内会長 長田照義

